

## VOYAGE EN NOUVELLE-ZELANDE 2013

Ce voyage scolaire est une chance pour nos élèves de 4<sup>ème</sup>, une découverte d'un magnifique pays et de ses habitants ainsi qu'un moment unique de partage et de souvenirs.

Ce voyage se mérite c'est pourquoi nous demandons à nos élèves d'être irréprochables et exemplaires au quotidien au collège et de s'engager dans un respect strict du règlement intérieur. Ainsi ne pourront participer à ce voyage les élèves qui :

- Cumuleront de nombreux mots pour manquement au travail et à la discipline
- Auront été mis en garde pour le travail et/ou le comportement par le conseil de classe du premier trimestre
- Auront une absence injustifiée (cours séchés par exemple)
- Auront de multiples retards injustifiés
- N'auront pas participé à l'atelier Nouvelle-Zélande
- Ne se seront pas investis lors des soirées et manifestations organisées pour la collecte de fonds
- N'auront pas payé leur billet dans les temps
- N'auront pas leur passeport et leur autorisation de sortie du territoire

Merci de votre compréhension.

Cordialement,

L'équipe des accompagnateurs.

Signature de l'élève :

Signature des parents :